

## POLÍTICA DE CALIDAD Y MEDIO AMBIENTE



LATEX DEL MEDITERRANEO, S.L.

En **LATEX DEL MEDITERRANEO, S.L.** el concepto calidad y respeto al medio ambiente está presente en nuestro proceso productivo, concretamente en la *“Producción y comercialización de espuma de látex sobre soporte de tejido”* ubicadas sus instalaciones en el Polígono de Faima, 56, nave 24, de Crevillent (Alicante).

La empresa trabaja bajo los requisitos marcados en nuestro Sistema de Gestión Integrado, teniendo presente nuestro **contexto** y las diferentes **partes interesadas**, así como sus necesidades y expectativas. Cuenta con un **Sistema de Gestión de la Calidad** según la norma **ISO 9001:2015**, para aumentar la **satisfacción** de los **clientes**, a través del control de los procesos internos y la mejora continua. También cuenta con la norma **ISO 14001:2015 de Gestión Ambiental**, para asegurar la **protección del medio ambiente**, identificando los aspectos ambientales generados en la producción y comercialización de sus productos y la generación de residuos y vertidos, aplicando los controles operacionales necesarios para eliminar o minimizar los impactos ambientales asociados.

Para llevarlo a cabo, **Dirección manifiesta su compromiso para:**

Mantener al día y comunicar a las partes interesadas la **política** de calidad y medio ambiente. Se definirán y revisarán periódicamente los **objetivos** de calidad y medio ambiente establecidos en cumplimiento de la política, dentro del proceso de **mejora continua**.

Contemplar en todo momento el **cumplimiento de los requisitos legales** aplicables y orientar nuestras acciones al incremento de la **satisfacción de nuestros clientes** y la mejora del **desempeño ambiental**.

Registrar, tomar acciones y corregir las posibles desviaciones propiciadas por el incumplimiento de alguno de nuestros requisitos, del cliente, requisitos legales, o requisitos del sistema, o posibles desviaciones en el control de los aspectos ambientales directos generados en nuestra actividad, **asumiendo los recursos necesarios** para solventarlo.

Informar y formar al **personal de la empresa** de la política y los objetivos de Calidad y Medio Ambiente, para que pueda **participar en la mejora continua** del Sistema de Gestión Integrado y fomentar la sensibilización frente los aspectos ambientales significativos, promoviendo la protección del medio ambiente, **la prevención de la contaminación** y la **mitigación del cambio climático**. Y además, establecer las suficientes vías de **comunicación** para que entidades y personas ajenas a nuestra empresa puedan aportar sugerencias que conlleven a un aumento en la calidad de nuestros productos.

Con todo ello, la empresa **LATEX DEL MEDITERRANEO, S.L.** se compromete a:

**L**ostrar mejoras en la calidad de nuestros productos, medibles y beneficiosas para nosotros y para nuestros clientes, contemplando las necesidades de nuestro contexto y el respeto al medio ambiente.

**D**ar formación a todos los niveles de la organización para incrementar la calidad y respeto al medio ambiente en las distintas etapas de nuestro proceso productivo, y servicios a nuestros clientes.

**M**otivar y fomentar la participación interna y externa, con la aportación de sugerencias y mejoras, con el fin de aumentar la calidad y el desempeño ambiental de la empresa.

Fdo. Jesús Verdegay Romera  
GERENTE

Crevillente, Julio 2024